

Más de 200 estudiantes de la UAA destacan por su aprovechamiento en campos de la ingeniería y las ciencias agropecuarias



BOLETÍN No. 183

- Fueron 187 los alumnos del Centro de Ciencias de la Ingeniería y 14 del de Ciencias Agropecuarias quienes recibieron reconocimiento gracias a su desempeño.
- De igual forma, 8 docentes del CCA fueron mencionados por obtener destacadas evaluaciones por parte de alumnos y autoridades.

Fueron reconocidos por su desempeño académico durante el semestre agosto-diciembre del 2018, 187 estudiantes del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI) y 14 del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como 8 docentes de este último Centro, quienes obtuvieron evaluaciones destacadas por parte de alumnos.

Al encabezar estas ceremonias, el rector de la Autónoma de Aguascalientes, el doctor Francisco Javier

Avelar González, felicitó a los alumnos de ambos Centros Académicos por su constancia y dedicación, cualidades que, en combinación con el trabajo y compromiso de docentes y administrativos de la Institución, han posicionado a la UAA como un referente a nivel nacional y permiten figurar cada vez, en mayor medida, en el panorama internacional.

De igual forma, resaltó que la calidad de los programas educativos ofertados por estas unidades académicas ha sido tal, que durante 2018 fueron validadas en el máximo nivel otorgable por organismos evaluadoras como CIEES o COPAES, al igual que los programas que han realizado este proceso durante este año.

En su momento, el decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI), el maestro Luis Enrique Arámbula Miranda, invitó a los estudiantes a la reflexión de las implicaciones que conlleva ser nombrado como un elemento destacado, pues deberán cumplir como ejemplo no sólo en el desarrollo de conocimientos y habilidades, sino también en el campo de la ética y su involucramiento con la sociedad.

Por su parte, el decano del Centro de Ciencias Agropecuarias (CCA), el doctor Raúl Ortiz Martínez, felicitó a los alumnos premiados, pues su presencia durante el evento comprueba que los esfuerzos realizados en las aulas favorecen la calidad de sus resultados, asimismo, los exhortó a dar continuidad a esta forma de trabajo, pues ello asegurará que su desarrollo profesional se encuentre encaminado a la resolución positiva de problemáticas de la población.

En este evento, se contó también con la presencia del doctor Arturo Gerardo Valdivia Flores, profesor investigador de la Institución e integrante de la Honorable Junta de Gobierno, así como de las Comisiones Ejecutivas de los Centros en Ciencias Agropecuarias y Ciencias de la Ingeniería.